



## Ihr Kurzurlaub für Ihre Gesundheit.

pro Person im DZ  
**€ 129,-**  
 im EZ € 139,-

3 ÜN inkl. Vollpension (MO - DO) oder  
 2 ÜN inkl. Vollpension (FR - SO)

**Termine:** 28.08. - 30.08.2015

31.08. - 03.09.2015

04.09. - 06.09.2015

(begrenztes Zimmerkontingent)

### INKLUSIV-LEISTUNGEN

- 3 x Übernachtung (MO - DO) oder 2 x Übernachtung (FR - SO) im 4-Sterne-Gesundheitshotel
- Zimmer mit Bad/Dusche und WC
- Verpflegung: Vollpension (Frühstücksbuffet, 3-Gang-Wahlmenü/ Buffet)
- Benutzung des hoteleigenen Wellness- und Saunabereiches mit Außenschwimmbecken
- Unterhaltungs- und Aktivprogramm
- Bademantel für die Dauer Ihres Aufenthaltes

4-Sterne-Gesundheitshotels	Buchungs-Hotline
Kurzentrum Bad Bleiberg	04244 / 90500
Kurzentrum Bad Eisenkappel	04238 / 90500



Moderne Wohnungen...

### NEU! WEIZ

Florianigasse, 2. BA.  
 In Vorbereitung!

Florianigasse, 1. BA.  
 Noch 2 Wohnungen frei!

### GLEISDORF

Feldbacherstraße, 1. BA.  
 Noch 3 Wohnungen frei!



Exklusive Häuser...

### ST. RUPRECHT

Fünfingerstraße, 1. BA.  
 120 m², voll unterkellert

Noch 1 Doppelhaus frei!

Tel. 03854/6111-6  
 verkauf@kohlbacher.at

**KOHLBACHER**  
 www.kohlbacher.at

KOHLBACHER GmbH | 8665 Langenwang



### ÄRZTE AM WORT

Dr. Georg Kurtz, Arzt für Allgemeinmedizin in Gleisdorf, Notarzt, Lehrpraxis der Med. Universität Graz

### Krankenstand im Fokus

Ein Krankenstand kann grundsätzlich von jedem/r niedergelassenen Kollegen/in ausgestellt werden, obliegt in der Regel aber dem Hausarzt bzw. dessen Vertretung. Ob und wie lange dieser anzusetzen ist, hängt von Diagnose, Beschwerden und beruflicher Belastung ab. Eine Verstauchung des Sprunggelenks zum Beispiel kann, einmal mit kurzwirksamen Schmerzmitteln versorgt, bei sitzender Tätigkeit vielleicht Grund für einen nur sehr kurzen Krankenstand sein, für den Dachdecker hingegen wäre es gefährlich, zu früh arbeiten zu gehen.

Dies alles abzuwägen ist auch ärztliche Aufgabe, um Erkrankte und Verletzte lange genug zu schonen. Wenn die Arbeitsfähigkeit wieder gegeben ist, ist der Krankenstand aber auch nicht unnötig zu verlängern und die Gesundheitschreibung vom Wochentag unabhängig. Übrigens: Erst ab der siebenten Woche zahlt die Sozialversicherung Ausfall, bis dahin zahlt der Arbeitgeber das Gehalt gleich weiter. Aber: Der Krankenstand kann trotzdem von Beginn an vom Chefarzt kontrolliert werden.

Eine Krankmeldung muss am ersten Tag nach erkrankungsbedingtem Fernbleiben beim Arzt gemeldet werden, rückwirkend kann das nur der Chefarzt der Versicherung genehmigen. Ausnahme: Bei Spitalsaufenthalt wird die Krankmeldung nach der Entlassung rückwirkend mit Beginn des Spitalsaufenthaltes ausgestellt. Niemand muss krank oder verletzt arbeiten gehen! Aber nicht jeder ärztliche Kontakt rechtfertigt eine Krankmeldung.  
[www.styriamed.net](http://www.styriamed.net)